
 

Piden formalmente el aumento de frecuencias de
colectivos a Punta del Agua

La conectividad es un reclamo histórico de los vecinos de Punta del Agua. El mal estado
de los caminos y las escasísimas frecuencias de colectivo son una cuestión que no se ha
podido resolver en el tiempo y que complica la vida cotidiana de los habitantes, así como
de otras personas que tienen que llegar al distrito, como el caso de los docentes.

En este marco, en las últimas horas ingresó a la legislatura provincial un pedido formal
para que se aumenten las frecuencias de colectivo que actualmente son apenas 2 por
semana y solo desde General Alvear.

La solicitud plantea a la Secretaría de Servicio Públicos de Mendoza que “aumenten la
frecuencia y den mayor cobertura de transporte público a Punta de Agua; incrementando
a frecuencias diarias en horarios laborales para el ingreso y egreso al distrito en
transporte público”.

El plateo se enmarca ante “la falta de frecuencias que son totalmente esporádicas para la
necesidad que la zona demanda”, lo que ha generado el pedido de la comunidad y los
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trabajadores canalizado en la presentación legislativa.

“La necesidad es diaria, no solo lunes y viernes como se realiza actualmente la
frecuencia, por ello y para garantizar la accesibilidad correcta a los pobladores y
trabajadores es que solicitamos a Servicios Públicos que indique el aumento de
frecuencias inminente por la urgencia que demanda”, destaca el planteo.
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